

Vladimir Poutine désire l'unité territoriale de la Syrie



Moscou, 20 octobre (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a relevé qu'il aspire à ce que la coopération dans les zones de détente en Syrie génèrent des accords politiques à long terme.

Le chef d'état russe a ajouté que cette pratique doit s'étendre à toutes les zones de détente pour commencer, peu à peu, l'interaction qui doit déboucher inévitablement sur des accords politiques à long terme.

Cette année, la Russie a eu plusieurs réunions avec la Turquie et avec l'Iran pour établir un accord en Syrie.

Ces réunions ont donné lieu à des séries de conversations internationales afin de consolider un cessez-le-feu.



Radio Habana Cuba